

Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner, hier die Infos dieser Woche!

Müllsammel-Aktion für ein sauberes Zeillern



Am Freitag fand die diesjährige Flurreinigungsaktion in Zeillern statt, bei der die Flächen entlang von Straßen und Bachläufen im Gemeindegebiet abgegangen werden, um achtlos weggeworfenen Müll der vom Wind verwehte Gegenstände einzusammeln. Es ist beeindruckend

und schmerzhaft zugleich, welche Mengen dabei nur an diesem einen Tag zusammengesammelt sind. Ich möchte mich bei allen herzlich bedanken, die dabei mitgemacht haben, besonders bei den Kindern aus der Volksschule Zeillern. Ein herzliches Danke natürlich auch unseren beiden Umwelt-Gemeinderäten Christoph Buchberger und Erwin Gugler für die Organisation und Vorbereitung dieses Tages. Der Einsatz für ein sauberes Zeillern ist aber nicht nur auf einen Tag im Jahr beschränkt – einige Gemeindebürger hatten angekündigt, in den nächsten Tagen eine Sammel-Runde in ihrer Umgebung zu planen. Ich möchte alle Gemeindebürger ermuntern, jede Gelegenheit dafür zu nutzen: Ob beim Sonntags-Spaziergang oder bei der täglichen Runde mit dem Hund, einfach ein Sackerl mitnehmen und einsammeln, was da nicht hingehört. Dabei geht es nicht nur um die Sauberkeit unserer Umwelt in Zeillern, sondern auch um Tierschutz. Eine einzige Blechdose kann fürchterliche Auswirkungen z.B. auf Rinder haben. Gesammelter Müll kann übrigens gerne beim Bauhof abgegeben werden. Danke für Ihren Einsatz für ein sauberes Zeillern!

Dr. Markus Peham:

Wechsel an BH Gmünd

Seinen Abschied von der BH Amstetten hat der bisherige Bezirkshauptfrau-Stv.

Dr. Markus Peham angekündigt. Er wird mit kommender Woche die Funktion des Bezirkshauptmann-Stellvertreters in Gmünd übernehmen und damit seine



Tätigkeit in Amstetten nach 4 Jahren beenden. Ich darf mich im Namen der Gemeinde Zeillern für die gute Zusammenarbeit mit der BH herzlich bedanken. Markus Peham hat mir versichert, dass er weiterhin unser Dorfleben besuchen wird, auch wenn er jetzt nicht mehr fast jeden Tag in unserer Nähe ist. Lieber Markus, ich wünsche Dir vor allem Gesundheit und alles Gute für Deine neue Aufgabe!

Bäuerinnen-Ausflug

Die Bäuerinnen veranstalteten diese Woche nach Langem wieder eine Ausflugsfahrt, diesmal mit dem Bus nach Tamsweg. Es ging zu „Backen mit Christina“; sie ist bei allen, die gerne kochen und backen, sehr im Trend. Bei „Christinas Backwelt“ wurde natürlich gleich ein Kuchen ausprobiert. Sehr interessant waren die Führungen durch Backwelt, Lager und die Geschichte zu der jungen Salzburgerin, die den Trend der Zeit erkannt hat. Nachmittags stand noch eine Besichtigung der Latschenbrennerei Mandlberggut am Dachstein in der Steiermark mit Schnapsverkostung auf dem Programm. Den Abschluss gab es dann beim Mostheurigen Zeiner. Danke an die Bäuerinnen für die Organisation dieses wie mir berichtet wurde sehr schönen Ausfluges!



Termine:

Montag	14.03.2022	06.00 - 19.00 Uhr ab 06.00Uhr	Sperrmüllsammlung in Zeillern (nur mit Anmeldung) Abholung gelber Sack
Freitag	18.03.2022	20.00 Uhr	Saschas Travestieshow (Schlosshotel)
Mo. u. Di.	21. u. 22.03.2022	13.00 - 15.00 Uhr	Einschreibung Kleinkindergruppe Tagesbetreu. (Kindergarten)
Dienstag	22.03.2022	08.00 - 10.00 Uhr 19.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern Öffentliche Gemeinderatssitzung (Gemeinde)
Donnerstag	24.03.2022	16.00 - 18.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern
Freitag	25.03.2022	ab 06.00Uhr	Abholung Bioabfall

Die nächste Ausgabe der „Zeillerner Info“ erscheint in 2 Wochen am 27.03.2022.

**Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage: <https://zeillern.gv.at/amtstafel>
Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche! Bleiben Sie gesund!**